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No se debió desaparecer a la Financiera Rural; PRI  

 

En entrevista para Radio Cañón, el Diputado Federal del PRI, Roberto Carlos López García, mencionó que 

“la financiera no es un banco, es una banca de desarrollo y el concepto de la banca de desarrollo es que 

solo sea una palanca para estimular el crecimiento del sector primario. Hoy dicen que cayó en cartera 

vencida y que hay muchas dificultades financieras, lo que no se dice es que es producto de las malos 

manejos en los últimos 3 años y medio y que además la cartera vencida no representa significativamente 

un quebranto para la institución, de tal manera que mi grupo parlamentario, el Partido Revolucionario 

Institucional sostiene que no debiéramos de desaparecerla y que más bien debiéramos de fortalecerla, 

pero han sido decisiones tomadas de una manera tan drástica, que lo que evidencian en el fondo es 

apoderarse de los alrededor de 16 millones de pesos que cuenta ese fideicomiso para meterlo a la bolsa 

común y repartirlos sin ordenamientos, sin visión de desarrollo”. 

 

https://drive.google.com/file/d/1OcI0YGFqKSF-LpBLeXtpEQKb1jFFVHl0/view  

https://drive.google.com/file/d/1OcI0YGFqKSF-LpBLeXtpEQKb1jFFVHl0/view

